

# NEWSLETTER



AKTUELLE INFOS VON DER SG DIETZENBACH

## TENNIS HERREN

### Heimspiel am Samstag

Unsere Tennis-Herren 55 haben diesen Samstag ihr erstes Heimspiel. Wusstest du, dass sie in ihrer Altersklasse in der höchsten deutschen Tennisliga spielen: Der Regionalliga. Kommt vorbei und feuert kräftig mit an!



## NEUE FASSADE

### Arbeit abgeschlossen

Unsere Fassade strahlt nun endlich wieder. Frisch verputzt, gestrichen und mit einer neuen Aufschrift versehen, wurde unsere Offenthaler Straße 51 in den vergangenen Wochen auf Vordermann gebracht. Hier eine kleine Reise durch die Renovierungsarbeiten.

## BUNTES ANGEBOT

### Fitness für Erwachsene

Du hast Lust dich mal wieder richtig zu bewegen, deine Kondition aufzupeppen, sie auf den Prüfstand zu stellen?! Du würdest auch gerne gelegentlich ein Mannschafts-Spiel spielen? Dann bist du bei unserem Kurs "Sport, Spiel & Fitness" für Erwachsene genau richtig! Komm doch vorbei zu einer kostenlosen und unverbindlichen Schnupperstunde!



# NEWSLETTER



INFOS VON DER SG DIETZENBACH



## Überraschungssieg für Turnerinnen der SG-Dietzenbach

Am 25.06. und 16.07.2022 fanden die Gaumannschaftsmeisterhaften des Turngau Offenbach-Hanau im Geräte-Vierkampf statt. In diesem letzten Wettkampf vor der Sommerpause konnten unsere vier Turnerinnen nochmal zeigen, was sie an den Geräten Boden, Balken, Barren und Sprung können. In der ersten Runde am 25.06. konnten nur drei Sportlerinnen an den Start gehen. Trotz einiger Fehler und ohne Streichwertung erreichten sie einen sehr guten 2. Platz in der Zwischenbilanz, ein toller Erfolg zur Halbzeit.

Bei der zweiten Runde, drei Wochen später, starteten alle vier Turnerinnen mit der leisen Hoffnung, die knapp 4 Punkte zur erstplatzierten Mannschaft aufzuholen. An allen Geräten lief es fast fehlerfrei, lediglich am Balken gab es zwei Wackler. Nun hieß es abwarten, bis alle Punkte zusammengerechnet waren und die Platzierungen bei der Siegerehrung verkündet wurden.

Sehr zur Freude der Turnerinnen Alena Kemling, Lina Witte, Melissa Solak und Sara Ott ging der erste Platz und somit auch der Wanderpokal zur Überraschung aller nach Dietzenbach.

Nun heißt es: Füße hochlegen, ausruhen und die Ferien genießen, bevor es im September beim Wingertsbergturnfest wieder mit Wettkämpfen weitergeht.